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TAUX DE RÉUSSITE DES UNITÉS D’ENSEIGNEMENT 

2023-2024 

(formation à la carte) 

Intitulé enseignement Code UE Modalité 
Taux de 
réussite 

(%) 
Anglais professionnel ANG320 MIX 82 
Anglais professionnel ANG330 MIX 100 
Construction BTP001 FOD 86 
Technologie de chantier BTP010 FOD 71 
Constructions bois BTP108 FOD 79 
Management de projet BIM BTP120 FOD 85 
Comptabilité et contrôle de gestion- Découverte CCG100 FOD 57 
Comptabilité et contrôle de gestion Initiation I CCG101 FOD 67 
Comptabilité et contrôle de gestion Initiation II CCG102 FOD 86 
Bases et outils de gestion de l'entreprise CFA006 FOD 81 
Gestion comptable et financière de l'entreprise CFA040 FOD 100 
Comptabilité financière des sociétés CFA115 FOD 67 
Ouverture au monde du numérique DNF001 FOD 100 
Règles générales du droit des contrats DRA103 FOD 78 
Initiation aux études juridiques immobilières DRM001 MIX 86 
Droit de la propriété immobilière DRM002 MIX 85 
Planification urbaine et autorisation d'urbanisme DRM101 MIX 92 
Droit de la promotion et des sociétés immobilières DRM104 MIX 83 
Copropriété et ensembles immobiliers DRM106 MIX 71 
Économie immobilière DRM108 MIX 80 
Droit du logement social DRM110 MIX 83 
Contrats de vente d'immeubles DRM113 MIX 83 
Responsabilité et assurance des constructeurs DRM115 MIX 67 
Comptabilité immobilière DRM116 MIX 71 
Enjeux environnementaux et immobilier DRM119 MIX 74 
Gestion d'actifs immobiliers DRM120 MIX 100 
Statut et déontologie des professions immobilières DRM121 MIX 81 
Expertise judiciaire immobilière DRM123 MIX 90 
Financement immobilier privé DRM129 MIX 60 
Marchés privés de travaux et de maîtrise d'oeuvre DRM131 MIX 85 
Marchés publics de travaux et de maîtrise d'oeuvre DRM132 MIX 56 
Baux d'habitation DRM133 MIX 70 
Baux commerciaux DRM134 MIX 93 
Introduction à la technologie des bâtiments DRM138 MIX 94 
Introduction à la pathologie des bâtiments DRM139 MIX 95 
Fiscalité immobilière générale DRM140 MIX 81 
Fiscalité de l'opération immobilière DRM141 MIX 74 
Sociétés immobilières DRM142 MIX 100 
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Statuts d'occupation des biens immobiliers DRM143 MIX 100 
Autorisations patrimoniales et archéologie préventive DRM144 MIX 100 
Droit du travail : bases - aspects individuels et collectifs DRS003 FOD 88 
Droit du travail : relations individuelles DRS101 FOD 100 
Droit du travail : relations collectives DRS102 FOD 100 
Prévoyance. Retraites complémentaires et supplémentaires. Assurance 
chômage. 

DRS105 FOD 83 

Démarches et outils de l'organisateur DSY006 FOD 80 
Méthodes et outils de l'organisation DSY020 FOD 90 
L'organisation et ses modèles DSY101 FOD 93 
Economie Générale : microéconomie EAR001 FOD 77 
Économie Générale : macroéconomie EAR002 FOD 67 
Gestion des RH et des équipes EME104 FOD 95 
Référencement payant (SEA) et Social Ads ESC127 FOD 100 
E-commerce ESC128 FOD 82 
Marketing et réseaux sociaux ESC130 FOD 100 
Référencement naturel (SEO) ESC131 FOD 100 
Animation, gestion et évaluation d'une séquence pédagogique FAD106 FOD 100 
Outils, usages et pratiques du numérique en pédagogie FAD131 FOD 100 
Analyser et évaluer les pratiques pédagogiques FAD140 FOD 100 
Acteurs, instances et aspects juridiques et financiers de la formation FAD142 FOD 100 
Initiation au management et Gestion des Ressources Humaines FPG001 FOD 76 
Projet personnel et professionnel : auto-orientation pédagogique FPG003 MIX 100 
Gestion de la paie FPG104 MIX 38 
Gestion de la paie FPG104 FOD 56 
SIRH FPG105 FOD 71 
Gestion de la paie (Approfondissements) FPG115 FOD 67 
Data RH FPG119 FOD 77 
Management de projet GDN100 FOD 100 
Pilotage financier de l'entreprise GFN106 FOD 100 
Génie logiciel GLG105 FOD 80 
Genre et travail GME101 FOD 100 
Management des organisations MSE101 FOD 82 
Outils mathématiques pour l'informatique MVA003 FOD 83 
Méthodes pour l'informatisation NFA007 FOD 93 
Gestion de projet informatique NFA018 FOD 95 
Programmation avec Java : notions de base NFA031 FOD 71 
Programmation Java : programmation objet NFA032 FOD 70 
Programmation Java : bibliothèques et patterns NFA035 FOD 83 
Statistique descriptive et statistique inférentielle appliquées au travail PST001 FOD 86 
Introduction à la psychologie clinique PST002 FOD 100 
Introduction à la psychologie sociale et des organisations PST003 FOD 100 
Introduction à la psychologie cognitive PST004 FOD 96 
Clinique de l'activité et psychologie du travail PST106 prés 100 
Psychologie du langage et clinique du dialogue PST108 prés 91 
Clinique de l'expérience professionnelle : formation pratique PST116 prés 92 
Textes et théories en psychologie du travail PST117 prés 100 
Psychodynamique et psychopathologie du travail PST120 prés 100 
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Transformations digitales des activités et clinique des usages PST124 MIX 94 
Pratiques de terrain en psychologie du travail PST218 prés 100 
Préparation au diplôme de psychologue du travail PST219 prés 94 
Réseaux et protocoles pour l'Internet RSX101 FOD 79 
Cybersécurité : référentiel, objectifs et déploiement SEC101 FOD 100 
Menaces informatiques et codes malveillants : analyse et lutte SEC102 FOD 69 
Management d'équipe et communication en entreprise TET102 FOD 93 
Outils mathématiques pour Informatique UTC501 FOD 38 
Principes fondamentaux des Systèmes d'exploitation UTC502 FOD 88 
Paradigmes de programmation UTC503 FOD 69 
Systèmes d'information et bases de données UTC504 FOD 71 
Introduction à la cyberstructure de l'internet : réseaux et sécurité UTC505 FOD 94   

TOTAL 90 

 


